



AD' à PROPOS

Avril 2009 n° 2

EDITORIAL

Déjà le numéro 2 !!! L'écho du 1er numéro est très favorable et nous encourage donc à continuer ce mode d'expression et de communication. Cela rejoint notre constat et notre satisfaction des soirées « manifestations » où nous avons l'occasion de nous réunir, de réunir les usagers, les familles, les partenaires, les administrateurs, les voisins.

Ce journal permet de prolonger ces rencontres. Dans cet objectif il est important que les familles se saisissent de cet espace et en fasse un lieu d'expression, d'échanges, de revendications aussi. De même pour les usagers il va leur être demandé d'occuper un espace sur ce qu'ils veulent dire, échanger. Les partenaires vont se voir proposer eux aussi un espace où ils pourront parler de leurs missions, de leurs attentes. L'association Innovation quand à elle a décidé d'occuper tout son espace, afin de faire part de ses engagements, d'être au plus près des fonctionnements de ses établissements.

Nous réfléchissons actuellement avec les élus au Conseil de la Vie sociale à des modes de participation des parents et des usagers au processus d'évaluation interne. J'en profite pour signaler que les prochaines élections au CVS auront lieu au mois de juin. D'ors et déjà vous pouvez faire acte de candidature.

La sensibilisation au sport continue qui verra d'ici le 10 avril les usagers d'Ad'appro partager des moments de sport avec des élèves du lycée Toulouse Lautrec. Cette sensibilisation verra son terme avec la randonnée en Corse qui elle aussi se prépare bien, comme vous pourrez en juger plus loin.

Le Directeur : J. Beauché

SOMMAIRE

1- Editorial

2- La vie associative (p 2)

3- La vie comme elle va à Ad'appro (p 3)

Espaces familles (p 3)

4- Ce trimestre : (p 4)

- Soirée Loto

- Les chimistes

-la Boum

5. Les projets en cours : (p 4)

Les dates à retenir



Mot du Président

Les institutions de la République ont depuis très longtemps confié les missions d'accompagnement du handicap au monde associatif . C'était possible et presque une exclusivité Française en Europe par cette Loi dont nous avons fêté le centenaire il y a bientôt dix ans .Jusqu'à preuve du contraire ceci ne fonctionne pas trop mal, réformes et Lois se succèdent auxquelles nous nous adaptons peu ou prou ; ces adaptations ne se font pas sans mal ni sans douleur, la politique et l'économie délivrant des messages que nous jugeons parfois au regard de nos ambitions d'humanisme et de justice, incohérents et contradictoires. Pour faire face , nous savons que les dirigeants associatifs de l'association Innovation comme presque partout ailleurs, remettent sur la table des négociations (lorsqu'elles existent) leurs valeurs fondatrices .En ce qui nous concerne, ces valeurs, portées par les administrateurs se doivent d'être connues, explicites mais aussi mises en débat .C'est pourquoi notre association fonctionne sans l'outillage annexe d'un Bureau ,celui ci serait efficace peut être à la condition de décisions peu transparentes et d'un fonctionnement occulte .Il s'agit pourtant qu'existe une circulation transversale de l'information interrogée par nos pratiques, nos réalités ,nos choix théoriques et ouvert au plus grand nombre . J'avais proposé la création de commissions qui, se retrouvant une réunion sur deux défricheraient des thèmes financiers ,juridiques et cliniques en intégrant les salariés de l'association qui le souhaiteraient le moment venu .La réponse unanime du conseil y est favorable à une nuance près cependant (cette nuance est de taille si l'on voit dans le CA autre chose qu'une armature fonctionnelle ,l'aventure humaine qu'il représente) .Cette nuance et cette suggestion , de ne pas séparer en trois groupes ce qui peut être mené dans un ensemble déjà existant sont une bonne nouvelle pour l'unité et l'identité de notre groupe .Ainsi dès nos prochaines réunions , chaque administrateur amènera sa contribution à notre histoire associative ..Nous en reparlerons au cours de l'assemblée générale annuelle du mois d'avril. En juin la commission débutera ses travaux qu'elle devrait conclure chaque fois par un temps passé ensemble autour d'un repas .Ce repas, ni banquet ni culte à Dionysos ou festin Rabelaisien sera, dans la continuité de ce que nous savons faire à Ad'apro une halte conviviale et amicale comme ponctuation de nos travaux .

Le Président d'Innovation : Jean-Paul LABARDIN

Dans chaque numéro de votre journal nous vous présenterons les administrateurs de l'association INNOVATION.

Aujourd'hui Mesdames Meriau Christiane et Colombe Marie-Christine

Comment vous êtes vous intéressé(e) à l'association au point de faire partie de son C.A. ?

CHRISTIANE - Par Christine MAROT qui en était Présidente .J'étais cliente de la boutique qu'elle tenait à Pessac, je connaissais autour de moi des enfants handicapés et j'avais déjà milité dans la vie associative .

MARIE-CHRISTINE -J'avais été sollicitée par Christiane, cependant durant une année cela n'a pas pu se concrétiser, occupée alors par un mandat électif très prenant et d'autres engagements Associatifs .

En une vingtaine de mots, présentez vous .

CHRISTIANE- Je suis née à la Guadeloupe en 1941 où je travaillais à la direction Santé Population. Je suis mère d'une famille de quatre enfants cela m'a occupée longtemps à plein temps .

MARIE-CHRISTINE- J'ai travaillée à la D.D.A.S.S dans le secteur du handicap puis au service formation .Durant sept années Conseillère Municipale à la ville de Pessac J'y ai conservé des responsabilités dan le cadre du C.C.A.S Je suis également au C.A de la maison de Simone qui lutte contre les violences conjugales .

A quel ensemble de valeurs de références restez vous attachée ?

CHRISTIANE- 1-Solidarité et Participation

2-Que les structures évoluent avec une identité forte tout en restant attachées aux valeurs de transparence .

MARIE-CHRISTINE-1-Engagement et ouverture aux autres .

2-L'insertion sociale et professionnelle pour un public fragile . Mieux faire connaître et accepter le handicap .

Cette année innovation aura 20 ans que lui souhaitez vous pour l'avenir ?

CHRISTIANE-Que nous continuions à soulager les familles .Que nous poursuivions nos missions d'accompagnement à l'autonomie en gardant intacte l'originalité de la démarche .

MARIE-CHRISTINE -Que nous soyons reconnus au plus près de notre identité ,longue vie aux structures d'AD'APRO et à leurs financements .

La Vie comme elle va à AD'APPRO et au SAVS

USAGERS

Au revoir et bonne continuation

Bienvenue

EILEEN

VIOLAINE

SEBASTIEN

ANGELICA

EQUIPE

Au revoir et bonne continuation

Bienvenue

Julie
stagiaire ES

Aurélie stagiaire
ME

Joseph
stagiaire ES

José
stagiaire AMP

Aurélie
stagiaire
psychologue

Véronique
stagiaire Cadre

L'espace des Familles et Amis

Coordonnées des élus parents du CONSEIL de la VIE SOCIALE

Titulaires

Mr Bouabdellah A. Kader : 05 40 05 34 94

Madame Maury : 05 56 28 32 75

Suppléants :

Mme Duboy : 05 56 24 10 30

Dates des prochains conseil de la vie sociale 2009.

Nouvelle élection le 10 juin 2009

- Mercredi 17 juin 2009

- Mercredi 18 novembre 2009

Une réunion parents/professionnels aura lieu le jeudi 11 juin 2009 à 17h

Thèmes proposés :

- Nouveau thème sur la place des familles dans la PC
- Autonomie et handicap
- La sexualité vue par les familles (avec un intervenant extérieur ?)
- La fatigue, l'épuisement des aidants

Les représentants des parents au CVS vont faire un petit sondage auprès des familles pour connaître le thème retenu.

Un conseil de la vie sociale exceptionnel a eu lieu le 14 janvier 2009. Le sujet concernait le fonctionnement du SAVS et notamment le besoin de reprendre le fonctionnement des astreintes afin de permettre des expériences avec le maximum de sécurité. Une lettre des parents élus a été décidée et envoyée au Président du Conseil général. Le Conseil d'administration a pris bonne note de la demande des parents et se déclare solidaire. Suite à ce CVS le CA a pris la décision dans l'attente de la décision du Conseil général de reprendre en partie le temps d'astreintes afin d'assurer cette sécurité et les missions du SAVS.

Ce trimestre



Soirée LOTO du 19 février 2009

Des lots sympathiques à gagner. Tout le monde a pu essayer de gagner l'ordinateur, ou des places au restaurant, des jambons. Merci à Michèle Vandenaeker, Directrice d'ESAT pour son animation trépidante ! Merci aux partenaires, aux familles de venir partager ces moments de convivialité !!

"Boum" le 21 mars 2009.

3ème expériences de ces après-midi dansants. Cette fois-ci c'est le foyer Jenny le preux qui était invité. Le prochain devrait avoir lieu cette fois-ci au foyer Jean Rivière qui s'est proposé. L'objectif étant de solliciter les partenaires à créer des espaces pour les usagers afin qu'ils puissent se rencontrer. Une autre étape devrait être la mise en place avec plusieurs foyers d'un vrai après-midi dansant dans une vraie discothèque, supervisé par des équipes d'accompagnants. On pense ouvrir aussi aux travailleurs ESAT.



Manifestation "les chimistes" du 26 mars 2009

Spectacle super ! Tout à fait adapté au public, interactif. Comment être sensibilisé à la science à travers des expériences réelles et en s'amusant. Le tout suivi d'une paëlla maison !!! Une autre !!!!!

Les Projets en cours

Randonnée en Corse septembre 2009.

Nous sommes bien avancés sur le plan du financement et ce grâce aux parents et aux partenaires qui nous soutiennent. Le projet maintenant s'organise à raison d'une réunion par semaine pour mettre en place les modes de fonctionnement et des règlements propres à la vie collective. Les itinéraires vont être effectués par les éducateurs avec les usagers afin de s'adapter à chacun. A régler encore le lieu où nous allons aller 2 jours avant l'embarquement. Merci à Espoir 33, RAI Villa Flore, ESAT Le Phare pour le prêt des véhicules.

Projet atelier informatique

L'atelier ACRAS est entrain de préparer un projet d'activités informatiques. Il vise à aider les usagers à se familiariser avec cet outil, à aider à des acquisitions à travers des logiciels adaptés, à permettre de communiquer mieux.

A ce propos l'atelier va changer de nom car il est peu explicite. Un appel est lancé pour trouver un autre nom ! On attend vos propositions !

Dates à retenir !!

- Rencontre famille/équipe sur un thème le 11 juin 2009 à 17h
- En juin élection au CVS
- Vide grenier le 18 juin 2009 : on récupère les objets dont vous voulez vous débarrasser ! Ce vide grenier sera suivi d'une manifestation avec un spectacle de magie effectué par un jeune handicapé.
- Thé dansant à Bruges le 8 juillet 2009 après-midi organisé par le Rotary en soutien au projet Corse.

ANNONCES

Un déménagement, des objets qui encombrent ? Prévenez nous ils pourraient convenir pour le vide grenier de juin 2009.